



Caso Segalmex confronta a integrantes de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación

Integrantes de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados se confortaron este viernes durante una reunión de trabajo por los presuntos desfalcos millonarios y actos de corrupción denunciados en el organismo Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), principalmente en Diconsa y Liconsa.



Durante una reunión donde los legisladores daban cuenta de los informes de trabajo, la diputada de Acción Nacional, María Elena Pérez-Jaen Zermeño, anunció que solicitaría al interior de esa comisión la comparecencia del director de Segalmex, Leonel Cota Montaño, para que explicara las irregularidades detectadas en las auditorías realizadas en 2019, las cuales ascienden a 8 mil 636 millones de pesos.

Dijo que era lamentable ver el grado de desabasto que hay en los centros de distribución de Diconsa, no se puede permitir este tipo de irregularidades, por lo tanto, “la próxima semana enviaré a la presidencia de esta comisión una solicitud formal para que compareciera Leonel Cota Montaño”.

De inmediato, los diputados morenistas Daniel Gutiérrez Gutiérrez y Miguel Prado de los Santos le pidieron al presidente de la comisión, Pablo Angulo Briceño, hacer una moción de orden y no permitir que los trabajos de ese grupo se “politizaran”.

Daniel Gutiérrez refirió que esa comisión tenía tiempos y líneas de trabajo sobre los informes que presentaba la Auditoría Superior de la Federación (ASF), que ese grupo de trabajo de los diputados no fungía como una fiscalía.

El otro legislador de Morena, Miguel Prado, reprochó a María Elena Pérez-Jaen que señalara a un funcionario cuando los panistas tienen a un gobernador en Tamaulipas, Francisco Cabeza de Vaca, acusado de “cometer desfalcos y ser un represor”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/caso-segalmex-confronta-integrantes-comision-vigilancia-auditoria-superior-federacion-500353>